
- 1 - 

 

令和６年度第１回評議員会議事録 

 

１．開催日時  令和６年６月２７日（木）午後２時～午後４時 

 

２．開催場所  上野動物園管理事務所 ３階 会議室 

 

３．出 席 者  評議員総数 １６名 

        出席評議員  ９名  

林 良博    久 邦彦     今泉 忠明 

   打越 綾子  竹内 伸子  村松 真貴子 

          曽根はじめ  根来 千秋  細川 卓巳   

        出席理事   ３名 

               代表理事（理事長）杉崎 智恵子 

               常務理事     筧   直 

常務理事     松山 俊樹 

          出席監事     ２名 

須賀 光一  半田 昌之   

                出席顧問   ２名  

浅倉 義信  藤井 芳弘 

 

４．議 長   根来 千秋 

 

５．決議事項 

【第１号議案】令和５年度決算報告（案）について 

 

６．議事の経過の要領及びその結果 

   本評議員会が定款第１９条の規定に定める定足数を満たしていることを確認

し、適法に成立した旨を事務局より告げた。 

また、定款第１８条の規定に従い、出席した評議員の互選により根来千秋氏が

議長に選出された。 

議事録署名人については、評議員会規則第２４条に基づき、当協会の総務部長

が記名押印を行う旨を事務局より告げた。 

   その後、直ちに議案の審議に入った。 

 

〔決議事項〕【第１号議案】令和５年度決算報告（案）について 

〔報告事項〕【報告事項】令和５年度事業報告について 

議長は第１号議案を上程し、令和６年６月１１日に開催された理事会において

承認された報告事項と合わせて事務局より別紙に基づき説明がなされた。 
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令和５年度は５月８日に新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置付けが

５類に移行したことに伴い、対面によるイベントやガイドツアー等を本格的に再

開した。 

さらに下半期は、訪日外国人の来園が急増するなどコロナ禍前の賑わいが少し

ずつ戻ってきており、４園全体の入園者数は前年度比で約 25万人増加した。 

収支相償については、収入から費用を差し引いた額がプラス３百万円となり、

わずかに収支相償を達成できなかったが、余剰金については新年度の暑熱対策に

充当したいと考えている旨が報告された。また、監事より監査報告がなされ、審

議を経てその賛否を諮ったところ、全員異議なくこれを承認した。 

 

 

 〔決議事項〕【第２号議案】理事・監事の選任について 

議長は第２号議案を上程し、事務局より説明がなされた。事務局案の提示を求

められ、事務局より案の提示と説明がなされた。その後、各候補者ごとに賛否を

諮ったところ、全員異議なくこれを承認した。 

 

理事に「杉崎 智恵子」氏、「筧 直」氏、「松山 俊樹」氏、「菅谷 博」氏、「見

城 美枝子」氏、「長谷川 寿一」氏、「西 源二郎」氏、「村井 良子」氏、「尾崎 清

明」氏、「都村 智史」氏、「佐々木 珠」氏 計１１名 

   監事に、「須賀 光一」氏、「半田 昌之」氏、「荒井 芳則」氏 計３名 

 

以上 

 

 

    議長は、以上をもって議事の全ての審議及び報告を終了した旨を述べ、午後４

時閉会を宣し、解散した。 

    上記のとおり評議員会の決議を行ったので、これを明確にするため定款第２３

条に基づき本議事録を作成し、東京動物園協会総務部長が次に記名押印する。 

 

   令和６年６月２７日 

 

     公益財団法人東京動物園協会 

                             捺印 

 

   総 務 部 長     矢島 剛     


